



Das Weibchen ist verletzt und sein Zustand verheerend. Es ist von einem Auto getroffen worden, als es im Tiefflug die Strasse queren wollte.



Das Männchen bringt ihm hier Nahrung und kümmert sich liebevoll um sein Weibchen



Er bringt ihr wieder Nahrung und ist schockiert, sie tot wieder zu finden. Er versucht, sie zu bewegen, eine selten gesehene Bemühung.



Im Bewusstsein, dass sein Liebling tot ist und nie mehr zu ihm zurück kehren wird, beklagt er seinen Verlust.



Traurig steht er neben ihr. Ratlos, traurig und bekümmert nimmt er Abschied.



Millionen von Leuten in Amerika, Europa und sogar Asien weinten, nachdem sie diese Bilder gesehen hatten. Der Fotograf verkaufte die Aufnahmen einer großen franz, - spanischen Zeitung. Die Zeitung war am Tag des Erscheinens ausverkauft.

Und manche Leute denken, Tiere haben keine Gefühle.